

Hallo !

Ich bin Elisabeth. Ich bin 31 Jahre alt
und komme aus Meppen. Ich habe von
September 2018 bis Juli 2020 eine



Umschulung zur Kauffrau für Büromanagement absolviert.

Vor der Umschulung habe ich als Altenpflegerin gearbeitet. Das schaffe ich aus gesundheitlichen Gründen jetzt nicht mehr.

Der theoretische Unterricht fand an der Akademie Überlingen in Lingen statt.

Die praktische Phase war beim SkF e.V. Meppen-Emsland Mitte in Meppen an drei Tagen in der Woche. Auf diese Tage habe ich mich immer sehr gefreut.

Ich habe in der Verwaltung hauptsächlich im Fachbereich rechtliche Betreuung gearbeitet, aber auch alle anderen Bereiche habe ich kennengelernt.

Das Arbeiten hier ist wirklich spannend, ich habe jeden Tag etwas dazugelernt und neue Erfahrungen gesammelt.

Auch meine netten Kollegen sorgten für ein tolles Arbeitsklima und waren immer für mich da wenn ich mal Hilfe brauchte und es mir nicht so gut ging.

Manchmal war es aber auch nicht ganz so einfach. Wenn z.B. jemand hier anrief, von seiner Geschichte erzählte und um einen Beratungstermin bat, war das manchmal ganz schön heftig.

Da merkte ich, da passieren wirklich Dinge auf der Welt, mit denen ich nie im Leben rechnen würde.

Die meisten Menschen, die in die Beratungsstelle kommen waren sehr freundlich und auch sehr dankbar. Das war aber nicht immer der Fall. Auch mit den nicht so freundlichen Menschen professionell umzugehen musste ich erst lernen.

Im Juni habe ich nun meine Abschlussprüfungen absolviert und Ende Juli ist meine Umschulung auch offiziell vorbei.

Ich danke dem SKF für eine wunderschöne und spannende Zeit !